
会議の名称

出  席  者

第２次世田谷区教育ビジョン・調整計画（素案）について 教育委員会事務局

第２次世田谷区立図書館ビジョン第３期行動計画（素案）について 教育委員会事務局

世田谷区特別支援教育推進計画（調整計画）素案について 教育委員会事務局

今後の保育施策の取組み方針について 保育部

母子生活支援施設の機能強化について 子ども・若者部

「世田谷区第二次男女共同参画プラン後期計画」（素案）について 生活文化政策部

会　議　録
令和３年８月１２日開催政策会議

開催日時
令和３年８月１２日（木曜日）　午前９時００分から
　　　　　　　　　　　　　　　午後３時２０分まで

区長、宮崎副区長、中村副区長、岩本副区長、技監、教育監、世田谷総合支所長、北沢総合支所長、玉
川総合支所長、砧総合支所長、烏山総合支所長、政策経営部長、総務部長、区長室長、生活文化政策部
長、地域行政部長、環境政策部長、保健福祉政策部長、都市整備政策部長、教育総務部長

審議概要 1

【意見等】
・ひきこもり支援と不登校支援については、関係性が深い部分がある。学校、教育委員会、区長部
局の連携など、計画の策定に向けて検討を進めてほしい。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 2

【意見等】
・ICタグはどの程度導入されているのか。ICタグ導入により、今後どのようなことが可能になるの
か。という質問に対し、今年度で梅丘図書館を除いた全ての図書館にICタグ導入となる（梅丘図書
館は改築竣工時に導入予定）。ＤＸ（デジタルトランスフォーメーション）の動きを踏まえ、カウ
ンターを通らずに予約資料を受け取れる予約資料受取棚の導入等、ICタグのより一層の効果的な活
用方法について検討する旨の回答があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 3

【意見等】
・医療的ケア児の校外学習における移動について、どのような課題があるのかという質問に対し、
他の児童、生徒と同様の交通手段（バス等）での移動が困難な場合があるため、支援の方法等検討
していく旨の回答があった。

【審議結果】
  付議事案を了承とする。

審議概要 4

【意見等】
・コロナ禍において登園を躊躇っていた層が、今後の感染状況によっては一斉に入園を希望するこ
とも考えられるのかという問いに対して、結婚や出産、働き方にどのような影響を与えたのか注視
するとともに、ニーズ調査等で今後の傾向を確認するとの回答があった。
・子ども子育て都市応援宣言の理念や、世田谷区子ども計画に基づき、長期的な視点で子育てへの
支援を実施していく旨は明確に資料へ記載すべきとの意見があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 5

【意見等】
・支援に関する行政情報を、対象となる世帯へどのように届けるのかという問いに対して、対象世
帯はネットにアクセスしやすい世代であるため、既存の媒体の他、ネットを活用して情報提供に取
り組むという回答があった。
・区立施設は運営事業者のプロポーザルを実施するということであり、さらなる対応力向上に期待
したいという意見があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 6

【意見等】
・世田谷区立男女共同参画センターらぷらすについて、現在取り組んでいるひとり親家庭への就労
支援に関する実績や評価等を記載するべきとの意見があった。
・「性的マイノリティ」という言葉の認知度等に関するアンケート調査についての質問に対し、本
計画の策定にあたってもアンケート調査を実施しており、調査結果は本計画に記載しているとの回
答があった。
・配偶者暴力相談支援センターの記載について、各総合支所との連携をはじめ、これまでの取組み
内容をしっかりと明記するべきとの意見があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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世田谷区第３期文化・芸術振興計画（調整計画）の素案について 生活文化政策部

「世田谷区豪雨対策行動計画（改定）」（素案）について 土木部

世田谷区公共施設等総合管理計画の一部改訂（案）について
政策経営部
施設営繕担当部

世田谷区スポーツ推進計画　調整計画（素案）について スポーツ推進部

所  管  課

(会議録作成所管)
政策経営部　政策企画課

審議概要 7

【意見等】
・世田谷区民会館ホールが約２年半使用できない影響は大きいが、区制９０周年も迎える中、今後
どのように代替的な文化の場を作っていくのか、具体的な対応について記載してほしいとの意見が
あった。
・コロナ禍における文化・芸術への様々な制約があったことを踏まえた今後の方針に関する質問に
対し、アフターコロナの対応方針を本計画に記載できるよう検討していくとの回答があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 10

【意見等】
・第一生命グラウンドに係る本計画への記載の有無に関する質問に対し、本計画にも記載してお
り、今年度後半には運用開始できるよう調整中であるとの回答があった。
・リコーの運動場の使用状況に関する質問に対し、テニス場の使用に協力を頂いているとの回答が
あった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 8

【意見等】
・ハード整備及び流域対策以外の面的な取り組みに関する質問に対し、ハードの取り組みだけでな
く、啓発を含めて出来ることから進めていくこと、土のうステーション設置など発災時の対策につ
いて取り組むことに加え、雨水貯留浸透施設設置の推進にあたり、東京都が示す目標値以上の対策
量を目指していくとの回答があった。
・対策量を数値化できないかとの質問に対し、今後、グリーンインフラの効果や評価を数値化し、
定量化すべき評価について研究し、その結果を対策に反映させていくとの回答があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。

審議概要 9

【意見等】
・施設類型ごとの基本方針については、保育部の方針と整合を図るようにとの意見があった。
・現計画策定以降の新たな課題について、35人学級化、児童館整備などの新たな動きも踏まえてシ
ミュレーションしているとの説明があった。
・現在、区で地球温暖化対策推進計画の改定を進めているので、今後、公共施設を新築する際の脱
炭素化や改修の際の省エネ化についても、コストと同様、配慮してほしいとの意見があった。

【審議結果】
　付議事案を了承とする。
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